

KWR: erfolgreicher Private-Equity-Deal

KWR: successful private equity deal

> Die Anwaltssozietät KWR beriet das Private-Equity-Unternehmen Lead Equities beim Erwerb von 74,9 Prozent des Versicherungsbrokers RFL Reiningger, der in Österreich einer der führenden Versicherungsmakler im Bereich Industrie, Gewerbe und Großhandel ist. Die Transaktion erfolgte teils durch Erwerb, teils durch Einbringung der Anteile. Das KWR Beratungsteam wurde von den Steuer- und Gesellschaftsrechtsexperten Gerold Wietrzyk (Partner) und Vedran Obradovic (Associate) geleitet. RFL Insurance Broker wurde von der Linzer Anwaltskanzlei GLTP durch Günther Gassner (Partner) und Markus Wehner (Associate) vertreten.

> Law firm KWR advised private equity firm Lead Equities in connection with the acquisition of 74.9% of insurance broker RFL Reiningger, one of Austria's leading insurance brokerages in the industrial, commercial and wholesale sectors. The transaction was effected in part through acquisition and in part through a contribution of shares. The KWR consulting team was led by tax and corporate law expert Gerold Wietrzyk (partner) and Vedran Obradovic (associate). RFL Insurance Broker was represented by Günther Gassner (partner) and Markus Wehner (associate) of the Linz-based law firm GLTP.



Gerold Wietrzyk kann sich über einen erfolgreichen Deal freuen
Gerold Wietrzyk is happy about a successful deal



Die Chefunterhändlerin Serbiens in den EU-Verhandlungen, Prof. Tanja Miscevic, bei einer Veranstaltung von LPG sowie des Senats der Wirtschaft in Wien
The chief negotiator for Serbia in negotiations with the EU, Prof. Tanja Miscevic, at an event organised by LPG and the Economic Senate of Vienna

Serbien auf EU-Kurs

Serbia on course for the EU